

# ぽっぽっぽ



今年はボクの年だよ、  
よろしくね!



寒さも厳しくなり、インフルエンザが流行期に入りました。ノロウイルスによる感染性胃腸炎の人も出始めたようです。

**手洗いをしっかりお願いします!!**

## 12・1月の出来事

- 12月 3日(木).....職員会議
- 12月 11日(金).....イエローシート  
キャンペーン
- 12月 18日(金).....大掃除
- 1月 4日(月).....仕事始め

## ♡ 新利用者さん紹介 ♡



さとう  
●佐藤さん●

〈一言〉

- ・作業を丁寧に頑張りたいです。
- 皆さん、よろしくお願ひします。

11月27日より新しく仲間に入りました。作業所での生活にも早く慣れて、楽しく仕事をしましょう!

## イオン中条店へキャンペーンに行ってきました

12月11日、イオン中条店様へ、イエローシート・キャンペーンの呼び掛けに、利用者4人と職員が行って来ました。寒い中呼び掛けの成果か、たくさんのレシートがこばとの箱に入りました。



皆さん、ご協力  
ありがとうございました!

## 忘年会がありました★

12月22日ロイヤル胎内パークホテルにてこばと作業所の忘年会がありました。始めにビンゴゲームをしました。その後昼食を食べ、食後にはちょっとしたクイズゲームとカラオケで盛り上がりました。



何が出るかな?

すごくおいしそう♪



上手にデュエット  
できました!

ビンゴしちゃいました♡



# クリスマス会がありました！！



12月25日にイオン様よりボランティア給付金で購入したケーキとプレゼントを頂きました。

毎年ありがとうございます。頂いた品物は大切に使用させていただきます。

おいしそうなケーキですね！！

プレゼントにはアイロン2台とアイロン転写紙4袋、電動ドリルの部品4セットを頂きました♪



## 謹賀新年

今月も鶴松会の皆様が2日間ボランティアに来てくださいました。ありがとうございました。

昨年1年鶴松会様以外にも多くの皆様からご協力いただきました。大変ありがとうございました。今年もご協力よろしくお願ひいたします。

こばと作業所一同

### 1月の予定

1月7日(木)……誕生会・職員会議

1月23日(土)……もちつき大会(利用日)

#### \* 編集後記 \*

当て字を解く 虎落笛(もがりぶえ) そもそも「もがり」とは冬の強風が柵や竹垣、電線などに吹き付け、ヒューヒューと笛のような音を発することがある。それを「もがりぶえ」と言います。もがりぶえの「もがり」は、枝を落とした竹を荒く編んで組み合わせた垣根のことや、枝の付いた竹を立てて家の囲いなどにしたものと言います。「虎落」という漢字を当てているのは、漢名の「虎落」(こらく)がもがりの意味するからです。中国語で「虎落」は割り竹を連ねて作った柵のこと。「虎」「落」という字から推測すると、それは元々トラ(虎)を防ぐための柵だったのかもしれない。

八幡